

Hockey sobre patines | OK Liga

El Telecable golea en Manlleu

El equipo gijonés, superior, tuvo que esperar a la segunda parte para solventar el choque antes de medirse al Palau y al Benfica

Manlleu **1**
Telecable Gijón **4**

Manlleu: Claudia Susano, Nara López, Valentina Fernández, Ariadna Avilés y Marlina Rubio. También jugaron Mireia Codinach, Joana Comas y Blanca Angrill.

Telecable Gijón: Fernanda Hidalgo, Marta Piñero, Nuria Almeida, Sara Rocés y Ana Catarina. También jugaron Sara Lolo, María Igualada y Angy Fernández.

Goles: 0-1, min.7: Nuria Almeida; 1-1, min.18: Blanca Angrill; 1-2, min.28: Sara Rocés; 1-3, min.30: Ana Catarina; 1-4, min.47: Nuria Almeida.

Árbitro: Ivonne Copovi.

J. J.
Gijón

El Telecable Gijón solventó con autoridad el primero de los tres importantes compromisos que tiene en tan solo una semana. En la tarde de ayer se impuso a un Manlleu que esta temporada no cuenta con el potencial de antaño pero que aun así marcha en la zona alta de la clasificación.

Las gijonesas salieron a encarrilar el partido desde el inicio y sus ataques fueron el dominio de la bola y los ataques constantes desde el primer minuto, lo que obligó a la portera portuguesa del Manlleu, Claudia Susano, a emplearse a fondo. En uno de esos ataques Nuria Almeida la sorprendió con un disparo al primer palo cuando la defensa catalana estaba pendiente de Sara Rocés, situada en el segundo. Un gol de picardía que adelantaba a las asturianas en los primeros minutos de partido. El dominio visitante continuó, pero en una acción aislada el Manlleu logra el empate por mediación



Nuria Almeida controla la bola ante el marcaje de una rival. | Ángel González

de Blanca Angrill. Empate que no reflejaba lo sucedido en la cancha pero con el que finalizó la primera parte.

En la segunda el Telecable Gijón no tardó en volverse a poner por delante, cuando Sara Rocés se aprovechó de un lío junto al área local para batir a Susano. Y apenas un par de minutos después era Ana Catarina la que también rentabilizaba otra acción similar. El Telecable Gijón se ponía con dos goles de ventaja, lo que le daba tranquilidad y con ella acciones más largas que casi siem-

pre finalizaban en tiros, con lo que la defensa y la portera del Manlleu tenían que seguir empleándose a fondo.

Las catalanas no lograron acercarse en el marcador, ya que desperdiciaron un penalti señalado por la colegiada. Lo lanzó Joana Comas pero lo detuvo Fernanda Hidalgo. Los minutos transcurrían con el Telecable Gijón controlando la bola para acercarse al final del partido. Pero antes de eso Nuria Almeida tuvo ocasión de marcar el cuarto, el segundo para ella. Fue una acción

parecida a las de los dos goles precedentes. La defensa del Manlleu no acertó a despejar una bola en las cercanías de su área y Almeida aprovechó para batir a Claudia Susano y sentenciar definitivamente un partido que estaba ya encarrilado.

Sin apenas tiempo, el Telecable Gijón recibirá el miércoles al Palau i Plegamans, otro de los candidatos a todos los títulos. El partido se adelanta, ya que los dos equipos inician el sábado su participación en la Copa de Europa. Las gijonesas viajarán a Lisboa para medirse al Benfica.

Fórmula 1

Otra gran «qualy» de Alonso, que saldrá octavo en Abu Dabi

Laura López Albiac

El inglés Landó Norris –de la pole– y el australiano Oscar Piastri, los dos pilotos de McLaren, saldrán desde la primera fila hoy en el Gran Premio de Abu Dabi, con lo que tienen en la mano obtener el título de constructores para su escudería, una vez que Verstappen logró el individual en Las Vegas. En el circuito de Yas Marina Carlos Sainz (Ferrari) arrancará tercero y el asturiano Fernando Alonso (Aston Martin), octavo.

Lo de Fernando Alonso este año en clasificación no tiene explicación ni lógica ninguna. Compite con un coche que, según estimaciones de la F1 y Aston Martin, no está entre los seis o siete más rápidos. Y sin embargo, (casi) siempre consigue exprimirlo para entrar en la Q3, con los diez mejores que pelean por la pole. Ayer volvió a repetir gesta en Abu Dabi y arrancará octavo en parrilla, por delante de un Red Bull (Pérez), un Mercedes (Hamilton) y un Ferrari (Leclerc).

Alonso empezó el fin de semana «con mal pie», según ha reconocido él mismo. En libros 1, undécimo y superado por el rookie de Aston Martin Felipe Drugovich, estalló por radio y habló del «peor coche de la historia». Pero los cambios de configuración le han permitido encontrar una «mejor ventana de rendimiento». Aun así, estuvo a punto de caer eliminado en la Q1, donde se ha visto beneficiado por el incidente de Hamilton con un bolardo. «Mucho mejor de lo esperado, un superday», dijo Fernando Alonso tras bajarse del monoplaza.

Después de verse fuera del top ten en el ranking de la F1 2024, Alonso quiso reivindicarse con ironía: «Si votase, me votaría a mí como el mejor clasificador del año», señaló tras la calificación.



El Aston Martin de Fernando Alonso, ayer, en el circuito de Yas Marina. | LAP

Voleibol | Superliga 2

El Oviedo logra su primer triunfo a costa del Grupo Covadonga

El CID Jovellanos remonta en la cancha del Vigo y suma tres importantes puntos

J. J.
Oviedo

El Oviedo ganó su primer partido de la temporada (3-1) a costa de un Grupo Covadonga al que mete en muchos problemas. Los dos equipos asturianos de la Superliga 2 femenina están en las últimas posiciones de la clasificación, que tras la victoria ovetense se aprieta aún más.

El Grupo Covadonga empezó mucho mejor que su rival y el primer set fue claramente suyo. En vista de los sucedido en el mismo, pocos pensaban que las cosas iban a dar un giro como el que finalmente se dio. Este primer set finalizó

con victoria grupista por un claro 14-25. Sin embargo, en el segundo fueron las locales las que ofrecieron su mejor versión mientras que las gijonesas cometían errores que les acabaron costando el empate tras un 25-17 en el marcador.

Las ovetenses se crecieron y creyeron que podían sacar algo positivo y mantuvieron el nivel de juego. Todo lo contrario que el Grupo, que volvió a cometer errores y vio cómo el tercer y el cuarto set también caían del lado ovetense por 25-16 y 25-21. El Oviedo sigue último pero empatado con el Arona, mientras que el Grupo es antepenúltimo con tres puntos más que los anteriores.

Por su parte, en la Superliga 2 masculina el CID Jovellanos logró una gran victoria en la cancha del Vigo, 1-3, tras una remontada. Los gijoneses cayeron en el primer set por 25-18 pero no se rindieron y en el segundo, tras ir por detrás durante bastante tiempo, le dieron la vuelta al marcador por un apretado 23-25. Con igualdad en el partido los gijoneses creyeron en que podían traerse algo positivo de Vigo y tras ganar el segundo set, 20-25, se aseguraban al menos un punto pero no se conformaron con ello y se fueron a por el partido. El cuarto set estuvo muy disputado pero acabó del lado gijonés, 22-25, que vuelve con tres puntos muy importantes.